



PRI analiza aprobar iniciativa para eliminar Horario de Verano, reconoce Rubén Moreira

Una parte del Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados simpatiza con la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador de eliminar el Horario de Verano, por lo que habrá una profunda reflexión, reconoció el coordinador de esa bancada, Rubén Moreira Valdez.

En conferencia de prensa en la sede nacional del partido, el exgobernador de Coahuila anunció que su partido analizará con detenimiento esa propuesta para tomar la mejor decisión en las próximas semanas o meses.

“Nosotros hemos dialogado que esperaremos un tiempo para reflexionar. Algunos de nosotros, lo adelanto, tenemos simpatía porque se cambie el horario; hay otras consideraciones económicas que hay que ver. Hay que recordar que hay zonas horarias de nuestro país que están sujetas a las zonas horarias norteamericanas, por las salidas de los hoteles y por los vuelos, y también hay otras zonas que están sujetas por el trabajo de las empresas. Y hay otro grupo, entre los cuales me encuentro yo, que digo que la mayor parte de la población quiere el horario anterior”, puntualizó.

Moreira Valdez negó que esta postura contradiga la moratoria constitucional que anunció la coalición opositora Va por México, ya que para abrogar el Horario de Verano se requiere de una reforma a leyes secundarias y no a la Constitución.

En este marco, denunció que tergiversó la moratoria para hacerla pasar ante la opinión pública como una parálisis constitucional, “y me preocupa que muchos articulistas, por ahí se fueron, cuando nadie propuso una parálisis constitucional”.

“Eso es un discurso político, eso es propaganda (de Morena) para un fin que no es la construcción de instituciones”, acusó.





PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	0	13/07/2022	LEGISLATIVO

“La moratoria está en el hecho de que no se valen paquetes de ‘sí o no’, y en el paquete pones algo que destruye al país. En temas electorales hace falta meter las acciones afirmativas, hace falta garantizar los procesos de selección en las leyes”, aclaró, al afirmar que con su iniciativa de Reforma Electoral, el gobierno y Morena quieren destruir al INE.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pri-analiza-aprobar-iniciativa-para-eliminar-horario-de-verano-reconoce-ruben-moreira>